

Ibadah Kaum Muda Remaja, 28 Januari 2012 (Sabtu Sore)

Berita Tentang Kelahiran Yesus.

Lukas 1:26-27

1:26 Dalam bulan yang keenam Allah menyuruh malaikat Gabriel pergi ke sebuah kota di Galilea bernama Nazaret,
1:27 kepada seorang perawan yang bertunangan dengan seorang bernama Yusuf dari keluarga Daud; nama perawan itu Maria.

Berita tentang kelahiran Yesus dibawa oleh Gabriel.

Ada 2 malaikat dalam kerajaan Surga yang dipakai oleh Tuhan:

1. Malaikat Gabriel, yaitu malaikat yang menyampaikan berita dari Tuhan.
Sekarang, malaikat Gabriel menunjuk pada **kuasa Roh Kudus**.

II Petrus 1:20-21

1:20 Yang terutama harus kamu ketahui, ialah bahwa nubuat-nubuat dalam Kitab Suci tidak boleh ditafsirkan menurut kehendak sendiri,

1:21 sebab tidak pernah nubuat dihasilkan oleh kehendak manusia, tetapi oleh dorongan Roh Kudus orang-orang berbicara atas nama Allah.

Hamba Tuhan menyampaikan firman bukan dengan tafsiran/ pengetahuan manusia, tetapi dengan dorongan/ urapan Roh Kudus.

I Korintus 2:4-5

2:4 Baik perkataanku maupun pemberitaanku tidak kusampaikan dengan kata-kata hikmat yang meyakinkan, tetapi dengan keyakinan akan kekuatan Roh,

2:5 supaya iman kamu jangan bergantung pada hikmat manusia, tetapi pada kekuatan Allah.

Jika hamba Tuhan menyampaikan firman dalam dorongan Roh Kudus, firman itu akan menjadi iman yang menyelamatkan kita.

Jika hamba Tuhan menyampaikan firman hanya berdasarkan pengalaman, kepandaian, tafsiran, bukan urapan Roh Kudus, maka firman hanya akan menjadi pengetahuan.

2. Malaikat Mikhael.

Wahyu 12:7-8

12:7 Maka timbullah peperangan di sorga. Mikhael dan malaikat-malaikatnya berperang melawan naga itu, dan naga itu dibantu oleh malaikat-malaikatnya,

12:8 tetapi mereka tidak dapat bertahan! mereka tidak mendapat tempat lagi di sorga.

Malaikat Mikhael adalah malaikat yang dipakai untuk berperang.

Yosua 5:13-15

5:13 Ketika Yosua dekat Yerikho, ia melayangkan pandangannya, dilihatnya seorang laki-laki berdiri di depannya dengan pedang terhunus di tangannya. Yosua mendekatinya dan bertanya kepadanya: "Kawankah engkau atau lawan?"

5:14 Jawabnya: "Bukan, tetapi akulah Panglima Balatentara TUHAN. Sekarang aku datang." Lalu sujudlah Yosua dengan mukanya ke tanah, menyembah dan berkata kepadanya: "Apakah yang akan dikatakan tuanku kepada hambanya ini?"

5:15 Dan Panglima Balatentara TUHAN itu berkata kepada Yosua: "Tanggalkanlah kasutmu dari kakimu, sebab tempat engkau berdiri itu kudus." Dan Yosua berbuat demikian.

Malaikat Mikhael = Panglima Balatentara TUHAN, berperang dengan pedang.

Sekarang menunjuk pada kuasa firman Allah, yaitu **firman yang lebih tajam dari pedang bermata dua**.

Ibrani 4:12-13

4:12 Sebab firman Allah hidup dan kuat dan lebih tajam dari pada pedang bermata dua mana pun; ia menusuk amat dalam sampai memisahkan jiwa dan roh, sendi-sendi dan sumsum! ia sanggup membedakan pertimbangan dan pikiran hati kita.

4:13 Dan tidak ada suatu makhluk pun yang tersembunyi di hadapan-Nya, sebab segala sesuatu telanjang dan terbuka di

depan mata Dia, yang kepada-Nya kita harus memberikan pertanggung jawaban.

Yosua 5:15

5:15 Dan Panglima Balatentara TUHAN itu berkata kepada Yosua: "Tanggalkanlah kasutmu dari kakimu, sebab tempat engkau berdiri itu kudus." Dan Yosua berbuat demikian.

Pekerjaan firman Allah yang lebih tajam dari pedang bermata dua menyucikan kita sampai harus menanggalkan kasut, artinya:

- Ada penyucian lahir dan batin, luar dan dalam.
- Kembali menjadi seperti bayi yang baru lahir.

Praktik kembali menjadi bayi yang baru lahir:

1. Membuang 5 dosa, yaitu:
 - segala kejahatan = tidak cinta akan uang (kikir dan serakah),
 - tipu muslihat = dusta,
 - kemunafikan,
 - kedengkian = benci, sampai benci tanpa alasan,
 - fitnah = benar dikatakan salah, salah dikatakan benar.

I Petrus 2:1-2

2:1 Karena itu buanglah segala kejahatan, segala tipu muslihat dan segala macam kemunafikan, kedengkian dan fitnah.

2:2 Dan jadilah sama seperti bayi yang baru lahir, yang selalu ingin akan air susu yang murni dan yang rohani, supaya olehnya kamu bertumbuh dan beroleh keselamatan,

2. Selalu ingin akan air susu yang murni dan yang rohani = taat dengar-dengaran kepada firman penggembalaan sampai daging tidak bersuara (terserah Tuhan, Tuhan yang menanggung risiko, dan pasti berhasil). Tidak taat = terserah kita, kita sendiri yang menanggung risiko, akan berakibat gagal dan telanjang.

Matius 21:16

21:16 lalu mereka berkata kepada-Nya: "Engkau dengar apa yang dikatakan anak-anak ini?" Kata Yesus kepada mereka: "Aku dengar; belum pernahkah kamu baca: Dari mulut bayi-bayi dan anak-anak yang menyusu Engkau telah menyediakan puji-pujian?"

Kehidupan yang taat dengar-dengaran akan mampu memuji dan menyembah Tuhan (menangis kepada Tuhan).

Yesaya 49:14-16

49:14 Sion berkata: "TUHAN telah meninggalkan aku dan Tuhanku telah melupakan aku."

49:15 Dapatkah seorang perempuan melupakan bayinya, sehingga ia tidak menyayangi anak dari kandungannya? Sekalipun dia melupakannya, Aku tidak akan melupakan engkau.

49:16 Lihat, Aku telah melukiskan engkau di telapak tangan-Ku; tembok-tembokmu tetap di ruang mata-Ku.

Hasilnya:

- Mata Tuhan mengawasi kehidupan kita, mempedulikan kita, bergumul bersama dengan kita;
- Tuhan memeluk kita dengan tangan kasih kemurahan-Nya yang tidak pernah berubah, tidak pernah hilang (kita diukir di telapak tangan-Nya). Kita dipelihara dan ditolong oleh Tuhan. Tuhan sanggup menghapus segala kemustahilan, sampai kita diubah menjadi manusia baru.

Tuhan memberkati.